

## Personalien

### Eckart John von Freyend

Dr. Eckart John von Freyend ist zum ehrenamtlichen Präsidenten des Instituts der deutschen Wirtschaft Köln (IW) gewählt worden. Er folgt Dr. Hans-Dietrich Winkhaus nach, der das Amt seit dem Jahr 2000 innehatte. Der 65-jährige John von Freyend, der von 1995 bis 2006 als Vorstandsvorsitzender die IVG Immobilien AG, Bonn, führte, ist heute Mitglied im Präsidium der Bundesvereinigung der Deutschen Arbeitgeberverbände und Vorsitzender des Zentralen Immobilien Ausschusses (ZIA).

### Peter Stommel

Peter Stommel ist zum Geschäftsführer der Münchener Baugesellschaft mbH, Frankfurt am Main, berufen worden. Zudem führt der 44-Jährige weiterhin die Geschäfte der Mübau Real Estate GmbH.

### Thomas Quinn

Neues Mitglied des Aufsichtsrates der Hypo Real Estate Holding AG, München, ist Thomas Quinn, Leiter von UBS Real Estate Investment Banking. Der 54-Jährige ersetzt Robert Mundheim, der zum 31. Januar 2007 sein Mandat niedergelegt hatte. Ebenfalls neu in den Aufsichtsrat kam Dr. Frank Heintzeler, der bereits am 14. November 2006 für den verstorbenen Dr. Ferdinand Graf von Ballestrem bestellt worden war.

### Franz-Georg Rips, Anke Fuchs

Auf dem 62. Deutschen Mietertag in Stuttgart wurde Dr. Franz-Georg Rips zum Präsidenten des Deutschen Mieterbundes (DMB), Berlin, gewählt. Der 58-jährige Jurist war zwölf Jahre lang Direktor des Deutschen Mieterbundes und vorher Rechtsanwalt in Köln. Er ist außerdem Geschäftsführer des DMB-Verlages und Vorstand der DMB Rechtsschutz-Versicherung. Er tritt die Nachfolge der seit 1995 amtierenden Anke Fuchs an, die sich nicht mehr zur Ab-

stimmung stellte. Ebenso kandidierten auch der bisherige Vizepräsident, Manfred Jonas, sowie Herbert Weber und Heinz Soënius nicht mehr für den Vorstand. Neu gewählt wurden Dr. Uwe Reinhardt, Dr. Hans Klose und Rolf Gaßmann. Neuer Vizepräsident ist Dr. Eckard Pahlke, der bisher Kassierer des Mieterbundes war.

### Kenneth G. Bartels, Jean Lamothe, Karl G. Hertel

Der Aufsichtsrat der IC Immobilien Holding AG, Unterschleißheim, wurde von drei auf sechs Mitglieder aufgestockt. Neben den bisherigen Mitgliedern sind Kenneth G. Bartels, Investmentbanker i. R., Jean Lamothe, Europachef der Caisse de dépôts et placement du Québec, und Karl G. Hertel in das Kontrollgremium gewählt worden.

### Michael O'Hara

Ab dem 1. Juli 2007 wird Michael O'Hara die Asset Management Initiative der Depfa Bank plc, Dublin, leiten. Der 57-Jährige soll neue Geschäftsmöglichkeiten identifizieren, um bestehende Kundenbindungen besser auszuschöpfen.

### Wolfgang G. Behrendt, Stefan Borgelt

Wolfgang G. Behrendt wurde in die Geschäftsführung der Deka Immobilien Investment GmbH, Frankfurt am Main, bestellt. Ab 1. Juli 2007 verantwortet er das Fondsmanagement. Der 43-Jährige kommt von der Munich Ergo Asset Management GmbH, wo er den Geschäftsbereich Portfoliomanagement Immobilien Konzern leitete. Behrendt ist Nachfolger von Johannes Haug, der auf eigenen Wunsch die Deka Immobilien zum 30. Juni 2007 verlässt. Seit 1. Juni 2007 gehört Stefan Borgelt der Geschäftsführung der Westinvest Gesellschaft für Investmentfonds mbH, Düsseldorf, an. Zuständig ist er für das Fondscontrolling. Bislang leitete der 47-Jährige das Fondsrechnungswesen der Deka Immobilien.